To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: UNITED FINANCIAL INVESTMENTS Date: 28-04-2024 03:22:20 PM	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: المتحدة للاستثمارات المالية التاريخ: 28-04-2024 03:22:20 PM
The Extraordinary General Assembly Meeting of UNITED FINANCIAL INVESTMENTS was held on 01:00 On 28-04-2024 at ZOOM وسيلة الاتصال المرئي والالكتروني. The shareholders participation in the General Assembly Meeting was 98.68%.	عقدت الهيئة العامة لشركة المتحدة للاستثمارات المالية بتاريخ 28-04-2024 على 01:00 اجتماعا غير عادي وذلك في ZOOM وسيلة الاتصال المرئي والالكتروني وبنسبة حضور 98.68 %.
Subject: Merger	الموضوع: الاندماج
The General Assembly approved the merger of the company with Arab Financial Investments Company, United Financial Group Financial Brokerage Company, and AlMawarid Financial Brokerage Company where United Financial Investments is the resulted company	الموضوع: الاندماج حيث وافقت الهيئة العامة على الاندماج مع شركة الشركة العربية للاستثمارات المالية وشركة المجموعة المالية المتحدة للوساطة المالية وشركة الموارد للوساطة المالية على أن تكون المتحدة للاستثمارات المالية مي الشركة الناتجة عن الاندماج.